

Le Point des C. C.

Appel aux lecteurs de « L'Éducateur »
et plus spécialement
aux délégués des groupes départementaux

1^o. Bulletin des C.C. :

Nous en avons déjà parlé dans l'Éducateur. Ainsi, des camarades nous ont-ils écrit qui semblent satisfaits d'avoir rencontré ce trait d'union qu'ils cherchaient.

Toutefois, pour que notre initiative soit viable, il faut que tous les camarades de C.C. qui sont susceptibles de venir à nous soient contactés.

Fidèles de la C.E.L., travailleurs de l'I.C.E.M., c'est sur votre aide que nous comptons ; ne manquez aucune occasion de révéler nos travaux et nos expériences à vos collègues des C.C. ; nous avons besoin d'eux, il ne faut plus que leur travail demeure un effort isolé.

Pour recevoir un exemplaire du bulletin, écrire à Mlle G. Fabre, C.C. de garçons, Fumel (Lot-et-Garonne).

2^o. Inter-C.C. :

Après une mise au point laborieuse, notre numéro de lancement a eu un très grand succès qui nous permet d'augurer favorablement de l'avenir.

Inter-C.C. est une gerbe, collaboration de plusieurs C.C. qui, à eux seuls ne pourraient éditer un aussi beau journal, ou qui n'en éditaient pas.

Nous voudrions que cette gerbe soit l'amorce d'une vaste correspondance entre nos élèves, nationale autant qu'internationale, tant il est vrai qu'à ce niveau les techniques de correspondance peuvent être fructueuses, qu'il s'agisse d'apprendre des langues ou tout simplement de se cultiver au contact des autres attelés aux quatre bouts du monde.

Nous réserverons toujours une très large place aux camarades étrangers qui voudront bien collaborer à notre œuvre. Déjà, nous comptons sur la participation de camarades belges, canadiens, tunisiens.

Le numéro de janvier est tiré à 2.000 exemplaires. Pour l'instant, il ne nous est pas possible d'abaisser considéra-

blement le prix de l'exemplaire, mais nous sommes sûrs qu'avec la venue d'une vingtaine de nouveaux camarades, nous parviendrons à sortir un journal volumineux et très bien illustré pour 20 ou 30 fr. Chaque classe pourra alors ajouter à cette belle partie commune un grand nombre de pages locales.

Ainsi nos buts seront-ils atteints : faciliter les échanges entre les différentes classes et stimuler leur travail ; intégrer la vie de la classe au milieu local ou le journal sera diffusé et trouvera écho ; encourager le travail coopératif des classes qui trouveront dans la rédaction et la diffusion du journal une activité intéressante.

Pour toute prise de contact, écrire à Mme Ponchon-Andraud, C.C. Mixte, Rochefort-Montagne (Puy-de-Dôme).

3°. Le Congrès de Paris :

Il doit consacrer nos efforts. A Paris, la petite équipe de Nantes se retrouvera considérablement grossie. Nous devrons profiter de ces journées de travail pour ajuster nos contacts et préparer le travail à venir. Nous aurons une classe à notre disposition, il faudra l'occuper. Côté français ce sera assez facile : petite exposition de journaux, de textes, avec panneaux montrant la progression, les corrections apportées, l'acquisition du vocabulaire, de la grammaire et du style, si tant est qu'il faille montrer aux professeurs inféodés dans leurs convictions que l'on peut, en écrivant des choses intéressantes, apprendre à écrire, et sans ingurgiter d'abord les règles rébarbatives et leurs sous-marques.

Les camarades pouvant apporter leur part au coin du français sont priés d'entrer en rapport avec Mlle G. Fabre et Mme P. Mena, C.C. La Redoute, Alger.

Pour l'anglais, il est temps de montrer la valeur de la correspondance et du texte libre ; Mme Ponchon-Andraud se chargera de réunir ces travaux ; que tous les camarades qui ont une longue expérience de ces échanges ne manquent pas de nous rejoindre.

M. et Mme P. Raynaud, C.C. Courpière (Puy-de-Dôme), regroupent les réalisations de math et de sciences. Nous savons que beaucoup de camarades ont déjà tenté de vivifier leur enseignement mathématique et scientifique, mais trop d'efforts restent encore stériles parce qu'isolés.

Nous n'avons là qu'un point de départ, s'il est des camarades qui ont des idées, elles seront toujours les bienvenues.

Donc, tous à Paris !

Jean FÉRON,

1^{er} B.C.P., 1^{re} Compagnie, 1^{re} S^{on}, Reims (Marne).